

»Ich bin stolz auf dieses großartige Team!« – Seniorenzentrum Haus Veybach spendet für Ukraine

EUSKIRCHEN. Das Team des Seniorenzentrums Haus Veybach in Euskirchen rund um Einrichtungsleiterin Marnie Och überreicht gesammelte Spenden für Hilfslieferung in die Ukraine.

Viele Mitarbeiter/-innen des Alloheim-Seniorenzentrums Haus Veybach beteiligten sich sofort an der Sammelaktion und spendeten vor allem dringend benötigte Sachgüter für Mütter und deren Kinder, darunter Babytrinknahrung, Babytrinkflaschen, Pflügetücher und Windeln für die Versorgung der Kleinsten sowie Hygiene- und Toilettenartikel für die Frauen. Aber auch Kinderkleidung und Spielzeug gehörten unter



anderem zu den Sachspenden.

Am vergangenen Freitag wurden die Spenden an eine private ukrainische Initiative übergeben, die dann in Köln auf bereit stehende LKWs umgeladen

wurden, von wo aus sie sich in Richtung ukrainische Grenzgebiete auf den Weg machten.

»Ich bin stolz auf dieses großartige Team!«, sagt Einrichtungsleiterin Marnie Och.